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答 弁 者 所要時間

① ① 本市における空き家の現状について 市 長 50分

6番 ② これまでの空き家対策の取り組み状況について 関 係 部 長

佐 藤 仁 ③ 課題と今後の取り組みについて

一問一答方式 ① 鹿窪運動公園の利用状況について 市 長

② これまでの課題点について 関 係 部 長

③ 今後の対応策について

④ 茨城国体について

② 市 長 60分

18番 関 係 部 長

平 塚 明 ① 障害者法定雇用率について 市 長

一問一答方式 ② 現状について 関 係 部 長

③ 今後の取り組みについて

① 鬼怒川全域の堤防の改修状況について 市 長

② 結城市内の堤防の改修状況について 関 係 部 長

① 国体に出場した結城市民について 市 長

教 育 長

関 係 部 長

結城市への来場者の見込みと対応について

教育行政について4

(1) 新庁舎建設について

3 都市建設行政について (1)

(1) 茨城国体について

河川の防災対策について

総務行政について1

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表
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行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

教育行政について2 (1) 鹿窪運動公園について

空き家対策について(1)市民生活行政について1

① 工事の安全対策について

2 福祉行政について (1) 障害者雇用促進法について

②
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③ ① まゆげったに決定した経緯について 関 係 部 長 40分

3番 ② 活用の現状について

會 澤 久 男 ③ 今後の取り組みについて

一問一答方式 ① これまでの経緯について 関 係 部 長

② 今後の進め方について

④ ① 現状について 関 係 部 長 60分

7番 ② 今後の取り組みについて

平 陽 子 ① 現状と課題について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

① 利用児童の現状と課題について 市 長

② 支援員の現状と課題について 関 係 部 長

③ 施設間の連携について

④ 今後の取り組みについて

① 現状と課題について 教 育 長

② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

2 教育行政について (1)

4 教育行政について (1) 教職員の長時間労働について

結城廃寺跡整備事業について

1 総務行政について

2 市民生活行政について

3 福祉行政について

1 総務行政について (1) まゆげったの活用について

(1)
市における障がい者の雇用につい
て

(1)
原子力災害に備えた広域避難計画
について

(1) 放課後児童クラブについて
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⑤ ① 現状について 市 長 60分

11番 ② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

稲 葉 里 子 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

⑥ ① 結城市・小山市友好都市連携事業について 市 長 50分

4番 ② 結城市・小山市定住自立圏での連携事業について 関 係 部 長

湯 本 文 夫 ③ 今後の取り組みについて

一問一答方式 ① 現在の状況について 市 長

② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

① 救急医療体制の現状について 市 長

② 課題について 関 係 部 長

③ 今後の取り組みについて

⑦ ① 現状と課題について 市 長 50分

10番 ② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

早 瀬 悦 弘 ① 現状と課題について 市 長

一問一答方式 ② 才光寺・久保田県民運動公園について 関 係 部 長

③ 今後の取り組みについて

本市の救急医療体制について3

教育行政について1

(2) 野球場等について

(1) 公民館について

1 教育行政について

市民情報センターについて

福祉行政について (1)

2 市民生活行政について (1) 所有者不明土地問題について

(3)

(2) 城の内館跡について

1 総務行政について (1) 小山市との連携事業について

(1) 公民館について
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⑧ 市 長 60分

14番 関 係 部 長

金 子 健 二 ① 現状と課題について 市 長

一括質問・一括答弁方式 ② 今後の点検・管理・整備について 関 係 部 長

① 今までの経緯について 関 係 部 長

② 現況について

③ 今後の取り組みについて

1 総務行政について (1)
新庁舎完成に向けてのまちづくり
について

① 新庁舎開庁に伴う展望について

(1) 駅南の環境整備について

都市建設行政について2

(2)
ＪＲ水戸線白銀町踏切の改善につ
いて



月日 (曜日 ) 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

１日目 1 6番 佐 藤 仁 50分 10:00 ～ 10:50 10分 一 問 一 答 方 式

2 18番 平 塚 明 60分 11:00 ～ 12:00 一 問 一 答 方 式

12月7日 昼　食

（金） 3 3番 會 澤 久 男 40分 13:10 ～ 13:50 10分 一 問 一 答 方 式

4 7番 平 陽 子 60分 14:00 ～ 15:00 一 問 一 答 方 式

　

月日（曜日） 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

２日目 5 11番 稲 葉 里 子 60分 10:00 ～ 11:00 10分 一 問 一 答 方 式

6 4番 湯 本 文 夫 50分 11:10 ～ 12:00 一 問 一 答 方 式

12月10日 昼　食

（月） 7 10番 早 瀬 悦 弘 50分 13:10 ～ 14:00 10分 一 問 一 答 方 式

8 14番 金 子 健 二 60分 14:10 ～ 15:10 一括質問・一括答弁方式

　

平成３０年結城市議会第４回定例会一般質問割振(案)

時 間

時 間


